



## Diputados de Morena y PT piden la remoción de Santiago Creel

Los legisladores de Morena y PT acusan a Santiago Creel de distorsionar la presencia del Ejército armado en la ceremonia de apertura del Congreso.

Con más de 2 horas de retraso inicio la sesión de la Cámara de Diputados y el primer tema en la discusión fue la actuación de Santiago Creel como presidente de la Mesa Directiva, luego de la presencia de militares armados en la apertura de sesiones del Congreso en San Lázaro.

El PT pidió su remoción y Morena el respaldo. Aseguran que hay elementos para quitarlo. Lo acusan de distorsionar la presencia del ejército, violentar símbolos patrios y limitar el recinto legislativo al salón de sesiones.

Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT señaló “Si se interpreta que las Fuerzas Armadas, presentes en el Pleno, violaban la ley, también la violaban afuera...Se plantea ayer en una gira de medios que la presidencia de la Cámara, respetó la legalidad y que los demás no. Bueno, es injuria sobre injuria, no consultó con la Mesa Directiva, no consultó con la Junta de Coordinación Política e hizo su santa voluntad. Pido a este Pleno la remoción del presidente de la Cámara de Diputados. Me parece que no es el comportamiento que debe tener quien preside la Cámara”.

Y es que el Reglamento de la Cámara de Diputados establece que recinto legislativo no solo es el salón de sesiones sino todas las instalaciones de San Lázaro.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/morena-pt-santiago-creel-nr>